

Information in deutscher Sprache (English see below):

Die Bundesregierung hat am 11. August 2014 ein Gesetz zur Einführung eines flächendeckenden allgemeinen gesetzlichen Mindestlohns für Arbeitnehmer und für freiwillige Praktikanten erlassen (Mindestlohngesetz – MiLoG). Mit Änderung vom 28. Juni 2022 wurde das Gesetz nochmals modifiziert und der Mindestlohn angehoben.

Die **POLYTRON Kunststofftechnik GmbH & Co. KG** (POLYTRON) als Auftragnehmerin verpflichtet sich, im Zusammenhang und für die Dauer der jeweiligen Geschäftsbeziehung mit dem Auftraggeber die ihr aufgrund des MiLoG obliegenden Pflichten einzuhalten, insbesondere den jeweiligen gesetzlichen Mindestlohn an ihre Arbeitnehmer zu entrichten.

Ferner verpflichtet sich POLYTRON, etwaige im Zusammenhang mit der Geschäftsbeziehung beauftragte Nachunternehmer zur Einhaltung des Mindestlohngesetzes zu verpflichten.

POLYTRON verpflichtet sich des Weiteren unwiderruflich dazu, den Auftraggeber auf erstes schriftliches Anfordern von sämtlichen Ansprüchen und Forderungen Dritter sowie wegen der im Zusammenhang hiermit anfallenden erforderlichen Kosten der Rechtsverteidigung rechtsverbindlich freizustellen, soweit diese Ansprüche und Forderungen auf einer Verletzung der Pflichten beruhen, die POLYTRON oder einem von POLYTRON beauftragten Nachunternehmer aufgrund des MiLoG obliegen. Zu den Ansprüchen und Forderungen Dritter im vorstehenden Sinne zählen insbesondere Forderungen der eigenen Arbeitnehmer von POLYTRON, Forderungen von Arbeitnehmern von Nachunternehmern und beauftragten Verleihbetrieben sowie behördliche Forderungen inklusive etwaiger rechtskräftig festgesetzter Bußgelder.

Diese Information wurde automatisch erstellt und ist daher ohne Unterschrift gültig.

Information in English Language (Deutsch siehe oben):

Declaration of exemption from the Minimum Wage Act (MiLoG)

On August 11th, 2014, the German Federal Government passed a law introducing a nationwide general statutory minimum wage for employees and voluntary trainees (Minimum Wage Act – MiLoG). With the Amendment of June 28th, 2022, the law was modified again and the minimum wage was raised.

POLYTRON Kunststofftechnik GmbH & Co. KG (POLYTRON) as the contractor undertakes to comply with its obligations under the Minimum Wage Act (MiLoG) in connection with and for the duration of the respective business relationship with the customer, in particular the respective statutory minimum wage to its employees' workers to pay. Furthermore, POLYTRON undertakes to oblige any subcontractors commissioned in connection with the business relationship to comply with the Minimum Wage Act. Furthermore, POLYTRON irrevocably undertakes to legally indemnify the customer upon first written request from all claims and demands of third parties as well as from the necessary costs of legal defense incurred in connection with this, insofar as these claims and demands are based on a breach of the obligations that POLYTRON or a subcontractors commissioned by POLYTRON due to the Minimum Wage Act (MiLoG). The claims and claims of third parties in the above sense include in particular claims of POLYTRON's own employees, claims of employees of subcontractors and commissioned rental companies as well as official claims including any legally binding fines.

This information was created automatically and is therefore valid without a signature.

POLYTRON KUNSTSTOFFTECHNIK GMBH & CO. KG

An der Zinkhütte 17
51469 Bergisch Gladbach
Fon: +49 2202 1009 0
Fax: +49 2202 1009 33
Mail: info@polytron-gmbh.de
www.polytron-gmbh.de

Commerzbank AG (BIZ 370 400 44) Kto. 270 30 07
BIC: COBADEFFXXX IBAN: DE51 3704 0044 0270 3007 00
Deutsche Bank AG (BIZ 330 700 90) Kto. 844 20 55
BIC: DEUTDE33 IBAN: DE96 3307 0090 0844 2055 00
Persönlich haftender Gesellschafter - POLYTRON Kunststofftechnik Verwaltungs GmbH
Amtsgericht Köln, HR B 47113 - Geschäftsführer: Fred Arnulf Busen
Steuer-Nr.: 204/5873/0890 - VAT-Nr.: DE812686910